



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000105-01 *Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a cantidades previstas para invertir en la construcción del nuevo hospital de Salamanca durante los años 2012, 2013, 2014 y 2015.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de febrero de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000105, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a cantidades previstas para invertir en la construcción del nuevo hospital de Salamanca durante los años 2012, 2013, 2014 y 2015.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de febrero de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

En la comparecencia para informar del programa de actuaciones a realizar por la Consejería de Sanidad en la presente legislatura celebrada el 26 de agosto de 2011, el Sr. Consejero manifestó ante la Comisión de Sanidad que “respecto al Hospital de Salamanca, la fecha de contrato para la finalización de obras es septiembre de 2014, sobre la que se ha acumulado, por distintos problemas, especialmente vinculados a un colector y a otras cuestiones de circulación, aproximadamente trece o catorce meses de retraso. Por lo tanto, salvo que fuéramos capaces de agilizar a partir de este momento y adelantar algunos plazos, pues estaríamos hablando de, en fin, de septiembre, octubre o noviembre del año 2015 como fecha de finalización de obras.”



Dado que el plazo establecido coincide temporalmente con los Presupuestos que la Junta de Castilla y León tiene que elaborar esta legislatura se plantea la siguiente

PREGUNTA:

¿Qué cantidades tiene previsto invertir la Junta de Castilla y León en la construcción del nuevo Hospital de Salamanca durante los años 2012, 2013, 2014 y 2015 para que puedan estar terminadas las obras del mismo a finales de 2015?

Valladolid, 2 de febrero de 2012.

El Procurador

Fdo.: Fernando Pablos Romo